

Niederschrift

der 3. ordentlichen öffentlichen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 25.07.2011
Schloss, Lesesaal

Anwesend:

Herr MdG Jan Wölfl

Herr MdG Dr. Matthias Heil

Herr MdG Marco Hosenseidl

Herr MdG Achim Glockengießer für MdG Joachim Reimertshofer

Herr MdG Harald Stipp-Lass für MdG Raimund Frank

Herr MdG Dustin Lohead für MdG Christian Schraub (Beratendes Mitglied)

Gemeindevorstand

Bürgermeister Sigbert Steffens

Frau 1. Beigeordnete Kristina Paulenz

Herr Beigeordneter Herbert Hahn

Gemeindevertretung

Frau MdG Brunhilde Reimann-Luckas

Herr MdG Jan Weckler

Schriftführerin

Sonja Müller

Vors. Jan Wölfl eröffnet die Sitzung um 20.00 Uhr und stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde und Beschlussfähigkeit besteht.

Zur bestehenden Tagesordnung werden keine Änderungen beantragt.

Abstimmung über die Tagesordnung: Einstimmig dafür

TOP 1 Niederschrift der 2. Sitzung vom 08.06.2011

Abstimmungsergebnis 3 Ja- Stimmen, 2 Enthaltungen

TOP 2 Schlosshofsanierung, Küchenanlage für das Bistro in der Remise „Winterstein“ Hier: Freigabe der Haushaltsmittel zur Ausschreibung und Anschaffung der Küchenanlage

Bürgermeister Sigbert Steffens äußert sich zunächst zu dem Artikel der FDP in den letzten Ober-Mörlar Nachrichten, wobei er zunächst richtig stellen möchte, dass es sich hier nicht um eine „Nacht- und Nebelsituation“ handele sondern, dass schon seit Jahren in den Gremien von der Einreichung des Bauantrages bis zum jetzigen Standpunkt Beratungen stattgefunden haben. Möglicherweise besteht bei dem MdG Christian Schraub ein Informationsdefizit.

Dann werden folgende Themen nochmals angesprochen:

Konzept der Pächterin des Bistros sowie das Konzept des gesamten Schlosshofareals

Bestuhlung der Räumlichkeiten, Pachteinahmen, Rentabilitätsberechnung,

Abstimmungsergebnis über die Freigabe der Haushaltsmittel: 4 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

TOP 3 Änderung der Abfallsatzung (Verweisung der Gemeindevertretung, Antrag der CDU- Fraktion)

MdG Dr. Mattias Heil teilt mit, dass schon ein Teil des Antrages von der Gemeinde umgesetzt wurde.

Nach kurzer Diskussion wird der Gemeindevorstand beauftragt eine Mustersatzung des Hessischen Städte- und Gemeindebundes den Belangen der Gemeinde Ober-Mörlen anzupassen und den Ausschüssen Landwirtschaft, Umwelt und Energie und dem Haupt- und Finanzausschusses zur Beratung und Überarbeitung vorzulegen

TOP 4 Änderung der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung (Verweisung der Gemeindevertretung, Antrag der FWG- Fraktion)

Unter § 27 Abs. 3 werden folgenden Änderungen beantragt:

Gestrichen wird:

Die Niederschrift liegt ab dem 7. Tage nach der Sitzung für die Dauer einer Woche im Rathaus, Zimmer 4, zur Einsicht für die Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter und die Mitglieder des Gemeindevorstandes offen.

Geändert wird der anschließende Satz wie folgt:

Den Gemeindevertreterinnen und den Gemeindevertretern sind Abschriften der Niederschriften zuzuleiten. Niederschriften sind auf der Homepage der Gemeinde Ober-Mörlen zu veröffentlichen.

Unter § 27 Abs. 5 wird folgendes ergänzt.

Die Niederschrift kann im Bürgerbüro eingestehen werden.

Für die nächste Sitzung der Gemeindevertretung wird der Vorsitzende des Haupt- und Finanzausschusses eine Beschlussvorlage vorlegen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür

TOP 5 Verschiedenes

MdG Dr. Matthias Heil fragt nach dem Sachstand des Pendlerparkplatzes an der Anschlussstelle Ober-Mörlen an der A5 (Antrag der CDU-Fraktion vom 29.10.2010)

Bürgermeister Sigbert Steffens teilt hierzu mit, dass er den Antrag dem Leiter des Amtes für Straßen und Verkehrswesen Herrn Pilz zugeleitet hat. Er habe auch vor ca. 3 Wochen nochmals mit Herrn Pilz gesprochen, dieser will den Antrag dem Verkehrsministerium in der nächsten Sitzung vorstellen.

Des weiteren teilt Bürgermeister Sigbert Steffens mit, dass er den Vorschlag gemacht habe, auf dem Pendlerparkplatz eine Elektromobilstation für Leihfahrzeuge einzurichten. Auch habe er an die Umweltministerin Frau Puttrich geschrieben mit dem Vorschlag bei diesem Projekt die Pilotpatenschaft zu übernehmen.

Vors. Jan Wöfl möchte gerne wissen was es mit den Flyern „Open Air Ausstellung“ auf sich hat, die in der letzten Sitzung der Gemeindevertretung verteilt wurden. Bürgermeister Sigbert Steffens teilt mit, dass es sich hierbei um eine Aktion des Initiativkreises Frauenfußball WM gehandelt hat. Es sind keine Kosten für die Gemeinde Ober-Mörlen entstanden.

Ende der Sitzung 21.25 Uhr



Jan Wöfl
Vorsitzender HuF

Sonja Müller
Schriftführerin